

Le Système De Santé Irlandais

Par Damien McCallion

L'Irlande fait partie du petit nombre de pays où l'offre des services sociaux et des soins de santé est sous l'égide d'un unique ministère. La gamme des services offerts varie de la neurochirurgie aux services de protection de l'enfance et de la famille. Les services sont généralement classés en soins d'urgence, soins primaires, soins palliatifs et services de soins d'aide à domicile - tels que l'aide aux personnes handicapées ou dans le secteur de la santé mentale, l'aide à l'intégration sociale et les services de protection maternelle et infantile. Le système d'offre est mixte avec une gamme de prestataires publics, bénévoles et privés dans des contextes de soins différents.

Published on : Sun, 1 Aug 2010